

Le week end du 30-31 juillet 2016, un équipage du collège composé de Jenny, Elowan, Honoarii et Malo a participé au Trophée des Jeunes Marins et Artistes. C'est la première fois que le collège de Katiramona participe à cet événement qui est un rendez-vous connu du milieu de la voile. Les 4 collégiens ont très bien représenté leur établissement en respectant les valeurs et les règles du Trophée. Bravo les jeunes !

Page Facebook de l'événement :

<https://www.facebook.com/TropheeDesJeunesMarinsEtDesJeunesArtistes>

